

Schwarzwaldverein Ortsgruppe Neubulach e.V.



Wanderung auf dem Ortenauer Weinpfad
am 20. September 2015



Mit 40 Wanderfreunden hatten wir am 20.9.2015 eine sehr schöne Tageswanderung entlang des Ortenauer Weinpfads. Nachdem das Wetter am Morgen noch recht trüb und regnerisch war, klarte der Himmel dann doch recht schnell auf. Die sehr abwechslungsreiche Wanderung führte von Lauf zunächst durch Weinberge bis nach Sasbachwalden.



Ein Höhepunkt waren sicherlich die Gaishöllwasserfälle. Hier hat der Wildbach in eindrucksvoller Natur im Lauf der Jahrhunderte unzählige Findlinge freigelegt. Auf steilen Pfaden ging es über 13 Brücken bergauf, begleitet von dem ständigen Rauschen des Wildbachs.

Die Mittagspause an der sehenswerten Wassermühle hoch über Sasbachwalden hatten wir uns dann auch redlich verdient. Der weitere Weg eröffnete immer wieder grandiose Ausblicke auf die sehr schöne Landschaft und über die Rheinebene bis zu den Vogesen.



Frau Dagmar Doll, Besitzerin des Weinhofs Doll, nahm uns dann in Kappelrodeck in Empfang. Unter ihrer Führung wurden uns auf dem Kappelrodecker Weinlehrpfad sehr interessante Einblicke über den Weinbau vermittelt. Ein weiterer Höhepunkt und Abschluss eines gelungenen Wandertags war die Einkehr auf dem Weinhof Doll mit den traditionellen Dinnede und Weinprobe. Wie man sieht, hatte auch die Tochter des Hauses ihren Spaß mit uns.

Bei bester Stimmung kamen wir dann nach einem gelungenen Wandertag gegen 20:30 Uhr wieder in Neulach an.

Besonders erfreulich war, dass wir wieder einige neue Gäste begrüßen konnten.



Karin und Johannes Jüngert